



3月

2

北小5・6年生、初出場で好成績 第3回エキスポフレーションシユカップ



1 応援旗を持って、天理大学アメリカンフットボール部の選手たちと記念撮影 2 攻撃を止めるため、積極的に相手に向かう 3 大きくジャンプし、選手を応援するチアリーダー



4年生のときに体育の授業で、アメフトの体験をして、めちゃくちゃ楽しかったです。5年生の11月にアメフトの大会に出場できるので、応募しました。

初めはチームワークが悪く失敗ばかりだったけど、1ヵ月間の練習でチームワークが良くなりました。試合では、緊張してしまって失敗してしまいました。でも、コーチの励ましがあったので、みんな一致団結し、全勝することができました。



中島 泰弘さん
(北小5年)

3月2日、エキスポフレーションシユフィールド(大阪府吹田市)で、「第3回エキスポフレーションシユカップ小学校フレーションフットボール大会」が開催され、北小学校5・6年生が出場しました。関西では、小学生に大学生がフレーションフットボールを教える支援プログラムが行われています。この成果を発揮できる場として、NPO法人関西アメリカンフットボール協会が大会を主催しています。北小学校では、天理大学アメリカカ



石井 修吾さん
(北小6年)

野球部に入っていたのですが、もう出場できる大会がなかったので、このアメフトの大会に出て活躍したいと思って出場しました。

会場に行くと、いろいろなチームが来て、グラウンドも広くてワクワクしました。試合ではミスがほとんどなく、すごく楽しかったです。県外の人と友だちになれたし、野球以外にもこんなに楽しいスポーツがあることが分かりました。

ンフットボール部に所属する学生から指導を受け、ルールや試合で勝つための作戦など、実践をおして学んできました。今大会では11小学校20チームの参加があり、4チームずつ5ブロックに分かれて、総当たりのリーグ戦を行いました。北小学校は初出場ながら、5年生チーム、6年生チームともに全勝。得失点差で、5年生チームは4位、6年生チームは3位の成績を収めました。



▲ドリブルでグラウンドを駆け抜ける

3月23日、県フットボールセンターで幼稚園5園交流サッカー大会が開催されました。これは、町内の園児の体力向上などを目的とするもので、園児たちは年8回にわたり県サッカー協会の指導を受けてきました。試合は5人制のミニサッカーで6チームが対戦。声援が飛ぶなか、園児たちは1年間の練習の成果を發揮するべく、果敢にボールを競り合っていました。

3月
23

1年間の練習の成果を發揮 幼稚園5園交流サッカー大会



▲北川さんへ寺田町長から感謝状が贈られる

4月3日町役場で、南部環境開発(株)社長の北川秀修さんに感謝状が贈呈されました。これは、北川さんが行った、本社のある田原本町への寄付に対して贈られたものです。北川さんは「田原本町は第2の古里です。福祉に役立ててもらえれば」とコメント。それを受け寺田町長は「福祉をより充実させるために活用させていただきます」と謝辞を述べました。

4月
3

町への寄付に対して感謝を 町役場で感謝状贈呈式



▲謝辞を述べる塩見有香さん

3月17日、「平成24年度スポーツ少年団の退団式」を、田原本中学校体育館で行いました。平成24年度の退団者は222名でした。式では岩田成弘本部長、来賓の片倉照彦教育長・新葉清嗣体育協会会長からのあいさつの後、全団員を代表として南地区スポーツ少年団6年生の西浦巧さんと塩見有香さんが「1年間ありがとうございました」と謝辞を述べました。中学でも頑張ります」と謝辞を述べました。

3月
17

各地区222人の団員が退団 平成24年度田原本町スポーツ少年団退団式



▲在校生と手をつなぎ入場する新入生

4月9日に小学校で281人、10日に中学校で288人が入学式を、11日に幼稚園で109人が入園式を迎えました。東小小学校の入学式では、新入生21人が在校生と手をつなぎ入場。担任の先生から1人ずつ名前を呼ばれ、元気に返事をしました。その後、校長先生や来賓のお祝いの言葉や在校生の歓迎の言葉や歌で迎えられ、新入生は、希望に満ちた学校生活をスタートさせました。

4月
9

希望に満ちた学校生活が始まります 町内各地で入学式・入園式